



市長とランチミーティング

(27)

タクシー業界の環境改善を目指して！

第27回「市長とランチミーティング」は9月26日(水)に
「沖縄県ハイヤー・タクシー協会八重山支部」の皆さんと行わされました。

中山市長 本日は「市長とランチミーティング」に応募いただきありがとうございます。

石垣市の観光振興などについて話がどうぞございます。今日は新空港開港間近ということでこれからができますと考へています。最近ではレンタカーがだいぶ普及してきて、レンタカーを利用する若い観光客も多いと思いますが、年配の方や体の不自由な方、外国人の方がタクシー、ハイヤーを利用して頂けるような環境を作れれば業界の皆さんにとっていいことではないかと思いますので今日はいろいろな意見をお聞かせください。

行政としてバックアップできること、また皆さんにお願いしなければならないこともあると思うのです非、忌憚のないご意見をいただきたいと思います。



意して頂けないかと考えています。頂けないかと考えています。

企画部長 通訳の件については、以前から会長から話を伺つております。

して出来るだけ対策をとつていかなければと考えてきました。観光協会を通して県の緊急雇用対策費を活用して人材を確保し、クルーズ船の対応ができる環境を準備できるようにもう一度要望してまいりたいと考えています。

会員 まず、クルーズ船について現在、台湾からの観光客の方をタクシーに乗せる際に通訳の方を通じて乗務員に行先などお客様の要望を伝えて乗車させています。この通訳の方は私たちの組合が依頼して通訳業務をしてもらっていますが、夏場に観光客が多くなると一人では対応が困難な状況がよくあります。そこでは是非、市の方からも通訳の派遣をしていただけないかご検討いただきたい。もう一点、夏場に炎天下の中でタクシー待ちをしているお客さんができればと思います。

中山市長

実際この料金でいくとなると、那覇に日帰りや1泊で行く人たちの車で駐車場がいっぱいになってしまい、駐車場に入りきれなかつた空港利用者がグルグルと駐車場を探し回つて飛行機に乗り遅れたりすることも考えられますが、この件については県に以前話

をしたことがあります。

企画部長 実際稼働してみながら、そこに不具合が出るのであります。その都度みんなさんの意見も参考にしながら我々の方から県に要望していくたいと思います。

会員 ただ、現状だと新空港から市街地までタクシーを利用すると片道2500円以上かかるので、1泊1000円で駐車できるとなると…。我々もそのあたりがどうできるようにもう一度要望してます。

中山市長 確かにそれは皆さんにとつて厳しいことだと思います。





市長とランチミーティング

会員 続きまして高齢者タクシーチケットについてお伺いします。宮古島市では交通手段の確保が困難な元気なお年寄りの活動を支援する事を目的に65歳以上で利用条件を満たしたお年寄りに対しタクシーチケットを補助しています。地域によって配布枚数がことなり、市街地より遠方であれば枚数が増え、チケット一枚につきタクシーの初乗り料金430円が助成されます。ぜひ、このような制度を石垣市の方でも検討してみてはいかがでしょうか。

会員 危険道路についてお伺いします。タクシーだけに限らず、学校周辺の通学路へ減速ブロックの設置をお願いしたい。特に八重山高

中山市長 わかりました、市内の

されていないのでは是非早急な対応をお願いいたします。そういう個所が何か所ヶ市内にはありますので調査をして対応をお願いしたいと思います。

企画部長 危険道路の個所について、どなたか協会の詳しい方と申役所担当者と一緒に調査をさせてください。それと、タクシー乗務員の皆さんのが普段タクシーを運

会員 ありがとうございます。では、協会の方でまずは危険道路のポイントをまとめまして一緒に危険道路の改善に取り組んでいければと思います。

中山市長 今日はみなさんから色々な意見をお聞かせいただきありがとうございました。今回頂いた意見やアイデアを政策面で実行していくよう務めていきたいと思います。来年3月7日に新空港が開港します。島の景気がよくならないと夜、美崎町に飲食をしに出てくる人も多くならないだろうし、そうなるとタクシーを利用する人もなかなか増えずにタクシーの売り上げも減るでしょう。

実際は観光客数も回復傾向にあるなかで空港開港に向けてもつとプロモーションをして多くの観光客を呼び込みたいと思います。呼び込んだ分の観光客の方が石垣市にお金を落として地域経済が上向きになるように取り組んでいきたいと思います。他にも景気浮揚策を考えていきますので今後ともよろしくお願いいいたします。今日はありがとうございました。

危険道路や街灯の設置状況など
早急に調査させます。

会員 ありがとうございます。では、協会の方でまずは危険道路のポイントをまとめまして一緒に危険道路の改善に取り組んでいければと思います。